

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

LE CAMP CÉLÈBRE SON 10^E ANNIVERSAIRE



De gauche à droite : Sébastien Tanguay, directeur général, LE CAMP, Catherine Vallières-Roland, membre du comité exécutif responsable des grands projets économiques, de la main-d'œuvre et de l'innovation, Ville de Québec, et Carl Viel, président-directeur général, Québec International

Québec, le 19 décembre 2025 – C'est hier soir, lors du traditionnel CAMP des Fêtes, que l'accélérateur-incubateur d'entreprises technologiques de Québec et entité de Québec International, LE CAMP, a souligné son 10^e anniversaire d'existence.

Dédié à la croissance des entreprises technologiques et innovantes, LE CAMP offre un accompagnement de haut niveau à chaque étape du parcours des *startups*. Depuis sa création en 2015, il a su s'adapter et se développer, étant maintenant un acteur clé de l'innovation et reconnu comme l'un des dix accélérateurs les plus performants au Québec.

Pour célébrer ce jalon important, LE CAMP a réalisé un bilan complet des dix dernières années comprenant des faits marquants, des témoignages d'entreprises et l'impact économique et social.

« LE CAMP est un véritable moteur d'innovation pour le Québec: il aide nos *startups* à passer de l'idée à la croissance, crée de bons emplois et fait briller nos talents. Notre gouvernement demeurera investi dans l'innovation et faire du Québec l'un des meilleurs endroits au monde pour bâtir et développer une entreprise technologique. » - Honorable Mélanie Joly, ministre de l'Industrie et ministre responsable de Développement économique Canada pour les régions du Québec

« Les organisations comme LE CAMP constituent des partenaires de premier plan pour notre gouvernement en ce qui a trait à l'essor de l'entrepreneuriat technologique au Québec. Leur soutien et leur savoir-faire amènent nos jeunes entreprises à se développer pleinement et à connaître des succès retentissants ici, dans la Capitale-Nationale, et ailleurs dans la province. Je salue tout le travail réalisé cette dernière décennie par l'équipe du CAMP au profit de notre dynamisme social et économique! » - Christine Fréchette, ministre de l'Économie, de l'Innovation et de l'Énergie

« Québec est reconnue non seulement pour l'audace et le génie de sa communauté d'affaires, mais aussi pour son tissu entrepreneurial exceptionnel, qui permet l'émergence et la propulsion de ses *startups*. Cette dynamique qui fait notre réputation ici comme à l'international, on la doit à nos acteurs économiques de premier plan dont fait indéniablement partie LE CAMP. C'est notamment grâce à ses équipes, coaches dévoués et ses partenaires que l'on aspire à devenir la ville la plus entrepreneuriale au Canada! » - Catherine Vallières-Roland, membre du comité exécutif responsable des grands projets économiques, de la main-d'œuvre et de l'innovation, Ville de Québec

« LE CAMP est devenu au fil des années un catalyseur d'innovations technologiques, faisant de notre région un pôle incontournable pour les *startups* et les investisseurs qui souhaitent les appuyer. Depuis 2015, ce sont 1,04 G\$ de retombées économiques qui ont été générées par les entreprises accompagnées. C'est avec fierté que nous célébrons une décennie d'innovations et de croissance! » - Carl Viel, président-directeur général, Québec International

« Le succès de ces dix ans est attribuable à l'ensemble de notre communauté, soit nos précieux partenaires, nos experts et nos *coachs* ainsi que notre équipe qui se dévoue quotidiennement au soutien des entreprises que nous accompagnons. Plus de 600 *startups* technos ont bénéficié de nos services jusqu'à maintenant et ce n'est qu'un début! » - Sébastien Tanguay, directeur général, LE CAMP

« Depuis dix ans, LE CAMP contribue à faire émerger des entreprises qui transforment notre économie et nos communautés. Chez Desjardins, nous croyons que l'innovation est essentielle pour bâtir un avenir plus durable et inclusif. C'est pourquoi nous sommes fiers de soutenir un acteur qui, par son expertise et son engagement, aide les entrepreneurs à concrétiser leurs ambitions et à créer un impact positif pour toute la société. » - Marc Villeneuve, vice-présidence Transfert et Financements spécialisés, Entreprises, Mouvement Desjardins

À propos de QI

Québec International contribue au développement économique de la région métropolitaine de Québec et à son rayonnement international. À titre d'agence de développement économique régionale, Québec International favorise la croissance des entreprises, soutient les secteurs de force et attire dans la région talents et investissements. Pour en savoir plus, consultez le quebecinternational.ca.

À propos de LE CAMP

Acteur important de l'écosystème entrepreneurial technologique au Québec, LE CAMP est un accélérateur de croissance pour les entreprises de produits technologiques, de la validation de marché à la croissance. Situé en plein cœur de la ville de Québec et entité à part entière de Québec International, LE CAMP offre aux entreprises différents programmes et services d'accompagnement personnalisé de haut niveau, et ce, peu importe leur localisation géographique. Pour plus d'information, consultez lecampquebec.com.

- 30-

Cliquez ici pour consulter le [dossier de presse](#) complet.

Source :

Isabelle Cloutier
Conseillère principale - Relations de presse et communications publiques, Québec International
418 681-9700, poste 220 / 418 998-2731
icloutier@quebecinternational.ca